
Pourquoi partir en Pèlerinage ?  
Le pèlerinage est à la fois un voyage et une quête 

intérieure, une expérience personnelle mais aussi 

solidaire, un dépouillement et un enrichissement. 

Toutes les religions et les traditions ont leurs 

pèlerinages. C’est une aventure absolue !  

- Faire un pèlerinage ? C'est d'abord partir. 

Partir pour se retrouver, pour trouver Dieu, pour 

accompagner des amis …  

- L'aventure est d'abord physique. On est pèlerin 

d'abord avec son corps.  

- Et il s'en passe des choses sur ce chemin ! Dans 

le dépouillement du voyage, on va plus vite à 

l'essentiel, le superflu s'efface. On se dépouille du 

superflu, on s'enrichit des rencontres.  

- Dieu est-il au bout du voyage ? Et la quête 

religieuse du pèlerinage ? Rencontre-t-on Dieu au 

terme du voyage ? Les expériences sont très 

diverses. Comme dans toute aventure, l'événement 

surgit souvent dans l'inattendu, là où on ne l'attend 

pas.  
- Faire un pèlerinage est bien une aventure dont on revient 

transformé. De quoi se laisser tenter ? C'est une expérience 

qui transforme tout l'être. Les pèlerins ne reviennent jamais 

indemnes de cette quête intérieure ! 


